

ABSTRAK

Auditor pemerintah merupakan auditor independen yang memeriksa, mengawas serta memberi opini audit terhadap kewajaran Laporan Keuangan Pemerintah Pusat (LKPP) dan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) berdasarkan standar yang telah ditentukan oleh Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) kompartemen Akuntan Pemerintah. Berdasarkan hal tersebut maka auditor pemerintah memiliki kewajiban menjaga kualitas audit yang dihasilkannya. Adapun faktor yang sangat penting peranannya dalam menentukan kualitas audit tersebut diantaranya adalah Independensi, Obyektifitas, Pengalaman Kerja, Pengetahuan, Integritas dan Tekanan Anggaran Waktu. Oleh karena itu maka permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: (1) Apakah independensi berpengaruh terhadap kualitas hasil audit di Lingkungan Pemerintah Daerah. (2) Apakah obyektifitas berpengaruh terhadap kualitas hasil audit di Lingkungan Pemerintah Daerah. (3) Apakah pengalaman kerja berpengaruh terhadap kualitas hasil audit di Lingkungan Pemerintah Daerah. (4) Apakah pengetahuan berpengaruh terhadap kualitas hasil audit di Lingkungan Pemerintah Daerah. (5) Apakah integritas berpengaruh terhadap kualitas hasil audit di Lingkungan Pemerintah Daerah. (6) Apakah Tekanan Anggaran Waktu berpengaruh terhadap kualitas hasil audit di Lingkungan Pemerintah Daerah.

Adapun subyek penelitian dalam penelitian ini adalah semua auditor (semua level jabatan) yang ada di kantor Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) perwakilan Provinsi DI Yogyakarta dan kantor perwakilan Badan Pengawas Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi DI Yogyakarta dengan sampel penelitian yang diambil menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah responden 40 auditor. Variabel independen dalam penelitian ini adalah Independensi, Obyektifitas, Pengalaman Kerja, Pengetahuan, Integritas dan Tekanan Anggaran Waktu, sedangkan variabel dependennya adalah Kualitas Hasil Audit di Lingkungan Pemerintah Daerah.

Untuk metode pengumpulan data dilakukan dengan metode kuesioner. Data yang terkumpul dianalisis dengan teknik analisis diskriptif dan analisis statistik. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Obyektifitas, Pengalaman Kerja, Pengetahuan dan Integritas masing-masing berpengaruh positif terhadap kualitas hasil audit dan Tekanan Anggaran Waktu berpengaruh negative terhadap kualitas hasil audit.

Kata kunci: Independensi, Obyektifitas, Pengalaman Kerja, Pengetahuan, Integritas dan Tekanan Anggaran Waktu, Kualitas Hasil Audit.